



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$2700/3MESES

INTERMEDIOS

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



# Minambiente anuncia plan para proteger a los líderes ambientales

En Cauca se realizó el primer Puesto de Mando Unificado. FOTO: MinAmbiente

La cartera, además, se refirió a la importancia de la ratificación del Acuerdo de Escazú.

RELACIONADOS: PETRO | MEDIOAMBIENTE | LÍDERES AMBIENTALES

SR REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE 22 de agosto 2022, 03:59 P. M.

- Seguir Medio Ambiente
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada

**E**l Ministerio de Ambiente anunció la puesta en marcha de un **plan para proteger** a los líderes ambientales, que priorizará sus acciones en **65 municipios** y seis capitales (Barranquilla, Bucaramanga, Cali, Medellín, Papayán y Santa Marta).

## Temas relacionados

SENADO MAY 18 **Ausentismo impidió avance de ratificación de Acuerdo de Escazú**

ACUERDO DE ESCAZÚ ABR 23





Reciba noticias de EL TIEMPO desde GoogleNews

La estrategia, que fue anunciada como un **plan de emergencia**, "se ajustará a las distintas realidades territoriales, dinámicas de la violencia, fuentes de riesgo, conflictos socioambientales, entre otros factores", según lo anuncio la cartera.

Asimismo, explican que se "trabaja en la presencia territorial del Estado y el acompañamiento de la comunidad internacional, **en la acción preventiva** y estratégica de la fuerza pública en terreno y en medidas de justicia y contra la impunidad".

El anuncio fue realizado por la ministra Susana Muhamad durante el primer Puesto de **Mando Unificado (PMU)**, realizado en Caldon, Cauca.

🔗 'En la aviación, el plástico es un problema más retador que el combustible'

🔗 En la segunda temporada de lluvias los ríos son el factor que más preocupa

🔗 Segunda temporada de lluvias prende alertas en regiones Andina y Caribe

"Veinte líderes sociales ambientales del Magdalena Medio fueron amenazados por oponerse al fracking, 17 funcionarios de **Parques Nacionales Naturales** fueron asesinados durante la última década (...) Vamos a aportar de formas concretas: **mapeando los conflictos socioambientales en todo el país**, trabajando para ampliar la democracia ambiental, como también alertando situaciones especiales de colectivos que defienden el ambiente", dijo la ministra.

“

**Queremos que los actores ambientales tengan un canal para ejercer la democracia ambiental que, además, se debe profundizar con la ratificación del Acuerdo de Escazú en el Congreso**



”



## 'Pronta ratificación del Acuerdo de Escazú'

Durante el PMU, al que asistieron diferentes comunidades indígenas, afrodescendientes y campesinos del Cauca, la ministra también se refirió al Acuerdo de Escazú.

"Queremos que los actores ambientales tengan un canal para ejercer la democracia ambiental que, además, se debe profundizar con la ratificación del **Acuerdo de Escazú** en el Congreso. Lo que estamos haciendo hoy aquí, aporta a ese avance del acuerdo, aunque no haya sido aprobado", agregó la funcionaria.

Asimismo, desde el ministerio indicaron que "aunque faltan trámites para que entre en vigencia el **Acuerdo de Escazú**, el Gobierno del presidente Gustavo Petro anunció que con esta medida (el plan de emergencia) comienza su implementación en los territorios.

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

¿Te gusta estar informado? Disfruta del mejor contenido sin límites.  
[Suscríbete aquí.](#)



REDACCIÓN  
MEDIOAMBIENTE

22 de agosto 2022, 03:59  
P. M.



Seguir  
Medio  
Ambiente



Comentar



Guardar



Reportar



Portada

DESCARGA LA APP EL  
TIEMPO

Personaliza, descubre e  
informate.

App  
Store

Google  
play

AppGallery

PUBLICIDAD

Descubre noticias para ti

